

EL ECO de GERONA

Redacción y Administración

Calle de las Ollas, Núm 4, piso 1.º
(TRAVESÍA A LA RAMBLA DE LA LIBERTAD)

No se devuelven los originales

Semanario de Acción Católica

Se publica los Sábados

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Trimestre 2'00 ptas

Semestre 4'00

Año 8'00

Número suelto, 0'15 ptas.

Anuncios y comunicados: precios según tarif

Año V

Gerona, Sábado 29 de Octubre de 1927

Núm. 255

La princesa de las crenchas de oro

¿Cómo pudo ser realidad la rosa-da ilusión de su infancia cuando no leía las revistas de moda ni novelas frívolas sino candorosos cuentos de hadas bienhechoras y de pastorcillos que llegaban a ser reyes?

Parecía un sueño y sin embargo... la vieja casona triste y destaralada de sus padres, con muchos escudos nobiliarios sobre los dinteles de las puertas, pero llena de muebles grandes, pesados cuyos ricos damascos deterioró el tiempo, la mansión señorial cuyo esplendor quedaba muy lejano habiase trocado en palacio magnífico y hermoso y ella recorría sus salones y paseaba por sus extensos jardines acompañada por varias damas no tan ricamente vestida que la llamaban alteza y seguida por algunos caballeros que llevaban al cinto una espada prontos a esgrimirla en su defensa.

Pero ya no la llamaban Lulú sino Estrella ni nadie sabía que responder cuando les preguntaba por D. Anselmo, su tío y tutor, que habíala llevado a pasar una temporada en el extranjero con sus primas Margot y Renée. ¿Qué habíale sucedido al pobre señor? ¿cómo no estaban con ella las dos lindas francesitas que tanto la querían y mimaron...? ¿quién era aquella reina hermosa y altiva que, sin embargo, la trataba con tanto cariño...?

No pudo averiguarlo; pero era tan feliz en su nueva existencia, le halagaba tanto recibir homenajes y atenciones de los que se consideraban sus vasallos y servidores, que no tardó en olvidar a su tío, a sus primas y hasta la casona donde nació en la que habían quedado los retratos de sus padres y sus queridos recuerdos de colegiala.

Ni aún se acordaba poco tiempo después de que llamábase Lucía y de que cambió «nombre tan vulgar», como sus primas decían por el de Lulú; era la princesita Estrella, «la más linda princesa» según decía muchas veces su dama predilecta. ¿Qué importaba cómo había sido transformada en princesita y conducida al bello palacio de sus azules ensueños?



La Fiesta de Cristo Rey

Mañana, último domingo de octubre, celebra la Iglesia nuestra Madre, la festividad de la Realeza absoluta de Cristo, rey de reyes y Señor de las Naciones; fiesta instituida en 11 de diciembre de 1925 por S. S. Pío XI gloriosamente reinante.

Nosotros, los tradicionalistas sin distingos ni mixtificaciones acatamos rendidos y cordialmente reconocemos todos los derechos de Cristo y de su Vicario en la tierra y pública y solemnemente les rendimos pleito homenaje dispuestos, como siempre, a ofrendar en su defensa nuestras vidas que son de Dios.

¡VIVA CRISTO REY!



A Don Jaime de Borbón

SEÑOR:

Hoy más que nunca estamos satisfechos. Y agradecemos a la Providencia guarde para un más allá el triunfo integral. Porque así podemos ofrendaros nuestros corazones sin que ni siquiera la sospecha pueda macularlos. Porque así han huido de nosotros los impacientes y acomodaticios. Porque así quedan buscando otros senderos los débiles que no saben sacrificar su vanidad.

El eco de no lejanos aplausos nos ha hecho conocer la grandeza de nuestros amores. De este amor que nos haría retirar contentos a nuestras casas, sabiéndonos innecesarios, si el triunfo llegara para que ni un momento pudiera ser sospechoso. para que todos reconocieran su pureza y su verdad.

Hoy más que nunca Señor, ya que la ocasión lo brinda, renovamos respetuosos nuestra adhesión.

Pero la felicidad no es duradera, es flor de un día muchas veces y la niña que quiso ser princesa hubo de aprender muy pronto que también lloran y padecen los que habitan en palacios magníficos rodeadas de damas que las agasajan y adulan y de caballeros prontos a defenderlas con la punta de su espada.

La reina determinó casar a Estrella y, atraídos por la fama de su hermosura, acudieron muchos príncipes a solicitar su manecita de lirio. Ella se fijó en el más gallardo y deseaba fuese aquel joven príncipe el elegido por la soberana.

Cuál sería su dolor y su sorpresa cuando la reina eligió para su esposo al más viejo y al más feo de todos los pretendientes, a un rey jorobado y-biz-co que le fué repulsivo desde el primer momento.

Estrella se rebeló; ella no quería ser reina si a tal precio debiera comprar la corona; su corazón había elegido al príncipe Fedor y jamás ¡jamás! otorgaría a otro su mano.

La soberana habiase puesto muy pálida; el pretendiente desdeñado tornóse lívido de ira y de vergüenza y la princesita, pisoteando todo respeto, toda etiqueta, echó a correr

recogiéndose la cola de su vestido de corte y fué a encerrarse en sus habitaciones.

Esperaba, no sin alguna inquietud, la visita de la reina que le reprocharía su atrevimiento al oponerse a sus deseos; pero que rendiríase, sin duda, vencida por sus ruegos, sus mimos y sus lágrimas.

Pero transcurrieron las horas sin que la reina ni sus damas acudieran; se puso el sol y se hizo de noche. La princesita tuvo miedo al verse sola en sus habitaciones tan grandes, tan silenciosas, quiso salir y no pudo abrir las puertas, gritó pidiendo socorro; pero nadie acudía y, fatigada de correr de un lado a otro golpeando las paredes y las puertas mientras llamaba a la reina y a sus damas, se dejó caer en su lecho y quedó dormida llorando.

Cuando despertó, hallóse en una torre del palacio sombría y estrecha.

Fueron inútiles los ruegos y las lágrimas de Estrella cuando la soberana penetró en la reducida estancia para comunicarle su decisión de tenerla encerrada allí hasta que otorgase su mano al rey jorobado y biz-co que para esposo le destinaba.

Transcurrieron varios días de triste soledad y abandono para la princesita que si al principio encontró casi agradable su aventura de leyenda, inquietábase ya y se afligía por su porvenir incierto.

El sonido de una guzla consoló una noche el dolor de la gentil prisionera y asomóse la triste al estrecho ventanal.

Al pie de la torre, un pajecillo cantaba endechas y fijándose la princesita en la letra oyóle repetir varias veces al trovador improvisado «Suelta tus crenchas de oro.»

Todo dormía en la noche silenciosa sin fulgor de estrellas; sólo velaban la princesita y el paje que cantaba a media voz repitiendo «Suelta tus crenchas de oro.»

Maquinalmente, dejó caer la princesita al exterior del ventanal sus áureas trenzas magníficas tan largas que casi pudo el paje rozarlas con sus dedos; entonces, subióse Estrella sobre un taburete para inclinar más el busto y el pajecillo ató una

Banco Urquijo Catalán

Capital 25.000.000 de Pesetas. - Caja Central; BARCELONA

AGENCIAS:

Gerona, Mataró, Reus, Villanueva y Geltrú

AGENCIA DE GERONA: - Subida Puente Isabel II.

DELEGACIONES:

Bañolas; La Bisbal, Palamós, Sitges

Apartado n.º 20 - TELÉFONOS: Urbano 274 - Inter. 94.

escala de seda a las rubias crenchas de la princesita.

Huyó la hermosa prisionera resuelta y valerosa y cuando llegó al lado del paje desmayóse de alegría y emoción,—como todas las princesas libertadas de sus cadenas por gentiles donceles,—al reconocer en el pajecillo al príncipe de sus ensueños, que había jurado hacerla su esposa.

Al despertar Lulú no se halló junto al gallardo Fedor que la miraba embelesado, respetuoso, sino en la estrecha cama de reducida estancia. Recordó entonces que se hallaba en un colegio de religiosas a donde le condujo su tío y tutor,—«un caballero ¡uf! chapado a la antigua»—con el pretexto de que completase su educación; pero en realidad para que olvidara ciertas frivolidades aprendidas al lado de Margot y Renée.

Había soñado; no era ni sería nunca princesa.

Se miró al espejo y al ver en él su rapada cabecita de niña moderna, lloró por primera vez la pérdida de sus cabellos; no podría, no, escapar del convento como de la torre huyera en su ensueño, no podría en caso insólito cubrirse con el bello manto suave de su cabellera como lady Godiva y su tío prometió no llevarla consigo hasta que le hubiese crecido el cabello.

De su fantástico sueño era, pues realidad que siendo inquieta mariposa hallabase privada de libertad por tiempo indefinido.

M.^a Berta Quintero.

Sección Religiosa

SANTORAL

Día 29, Sábado (✕ en la ciudad) **San Narciso** obispo y martir y su diácono San Félix, martir.

Día 30, ✕ **Domingo XXII después de Pentecostés. La fiesta de Cristo-Rey.**

Día 31, Lunes.—San Quintín, patricio romano y Sta. Lucila vg. y mr.

Día 1.^o Martes.—**La Fiesta de Todos los Santos.**

Día 2, Miércoles.—**La Conmemoración de los fieles difuntos.** S. Victorino, ob. y mr. y Sta. Eustaquia vg. y mr. Desde el mediodía de ayer y en todo el día de hoy hay Jubileo en todas las iglesias, oratorios públicos y semipúblicos solo aplicable a los difuntos habiendo confesado y comulgado y rogando a intención del Papa.

Día 3, Jueves.—San Armengol obispo de Urgell y Sta. Silvia, madre del papa San Gregorio.

Día 4, **Primer Viernes.**—San Carlos Borromeo, arzob. card. y Sta. Modesta, vg.

Cultos

CUARENTA HORAS.—Mañana pasan al Templo Expiatorio del Sagrado Corazón de Jesús. Horas de Exposición: de ocho a once y media por las mañanas y de cinco a siete por las tardes.

Asociación de la Medalla Milagrosa

Hoy en la iglesia del Hospital Provincial a las ocho de la mañana

misa con exposición de S. D. M. dedicada a la Virgen de la Medalla Milagrosa.

A las siete de la tarde función **Sabatina** que concluirá con el canto de la Salve.

Mañana las misas se celebrarán de las cinco y media a las nueve y cuarto.

En la misa de las ocho habrá **Comunión General** conmemorando la fiesta de Cristo-Rey.

A las siete de la tarde, rosario con exposición de S. D. M. y visita espiritual a la Virgen de la Medalla Milagrosa.

—El día 5 de Noviembre, sábado, empezará, Dios mediante, el solemne **Novenario** a las almas del Purgatorio, en la iglesia de San Lucas, a las seis de la tarde. Predicará el Rdo. P. Joaquin Oller, Misionero del I. Corazón de María.

Eclesiásticas

Obra de los Ejercicios parroquiales

El lunes empezó en Figueras la sexta tanda de la campaña del Ampurdán que fué dirigida por el Rdo. Padre Montfort, S. J., y el Rdo. D. Pedro Dausá, prebitero director del Casal del Ejercitante.

El día 31 empezará en Ribas de Fresser, en el Hotel Montagut, la tercera que terminará el 6 del próximo noviembre.

Durante el mes de noviembre habrá las tandas siguientes: del 7 al 13, en la Seo de Urgell; del 14 al 20 en Sarriá (Barcelona) y en Figueras; del 21 al 27 en Tárrega; del 28 al 4 de diciembre en Sarriá (Barcelona) y en igual fecha, una tanda para clases directoras en el Balneario Blancafort, de La Garriga, que será la primera de las que en dicho balneario se celebrarán.

Fallecimientos

El sábado por la mañana falleció el Rdo. Licenciado D. Joaquin Vallés y Rigau, beneficiado de la Santa Iglesia Catedral Basílica.

La súbita muerte del Rdo. Sr. Vallés, ha causado profunda impresión entre sus numerosas amistades que estimaban las relevantes dotes y virtudes del finado.

A su afligida familia enviamos nuestro pésame.

—Ha fallecido en esta ciudad donde actualmente residía el Rdo. Don Pedro Mach, pbro., Cura párroco que fué de la parroquia de Lligordá.

El lunes a las once tuvo lugar el entierro. R. I. P.

Juventud Católica de Gerona

Leemos en «Diario de Gerona»: «Se nos interesa la publicación de la siguiente nota:

Se convoca a todos los jóvenes católicos que por descuido involuntario no hubiesen recibido particular invitación a la Asamblea de la Juventud Católica de Gerona, que, bajo la presidencia del señor Obispo Dr. D. José Vila Martínez, tendrá lugar el sábado día 29 a las cinco de la tarde, en los salones del Palacio Episcopal.

En el mismo acto el P. Florentino Ogara S. J. dará una conferencia sobre Juventudes y Congregaciones marianas.»

Estreno

Para el día de S. Narciso la Capilla de la Catedral prepara la ejecución de una misa solemne original de nuestro buen amigo el Rdo. D. José Padró.

Por las noticias que tenemos se trata de una partitura de factura moderna y de muy buen afecto.

El Rdo. Padró ha tenido la atención de confiar a dicha Capilla el estreno de esta obra, que por primera vez será ejecutada en la fiesta del Patrón de Gerona.

Acción Católica de la Mujer

En el Palacio Episcopal se celebró la tarde del martes bajo la presidencia del Ilustrísimo señor Obispo Dr. Vila Martínez, una numerosa reunión de distinguidas señoras de esta ciudad con objeto de constituir la Junta diocesana de Acción Católica de la Mujer.

El Prelado expuso el objeto de la reunión manifestando que dicha Junta se constituía para el cumplimiento de las normas de Acción Católica dictadas por el difunto Cardenal Reig, arzobispo de Toledo, encareciendo la importancia de dicho organismo.

La Junta quedó constituida en la forma siguiente:

Consiliario, M. I. Sr. Don Domingo Campmol, canónigo; Presidenta, doña Pilar Perxés de Pérez Xifra; Vicepresidenta, doña Francisca Asunción Pérez Bueno de Manso; Secretaria, doña Dolores Pastor Martínez, profesora de la Normal; Vicesecretaria, doña Carmen Auguet, profesora nacional; Vocales, doña Mercedes Clutaró Gras, profesora de la Normal, doña Concepción Costas de Sureda, doña Carmen Teixidor de Queralt, doña Dolores Arana de Veray, doña Carmen Deniel de Ruiz, doña Angela Riera, viuda de Serra, doña Ana Brusi viuda de Almeda, doña Francisca Vicens Flores.

Conferencias Científico-Religiosas

—El jueves comenzaron las Conferencias Científico-Religiosas que en el salón de actos de «La Amistad» por el Rdo. Padre Florentino Ogara, S. J., organizadas por el «Cercle d'Estudis Teològics de Sant Pere Canisi' S. J.»

El programa de dichas Conferencias, es el siguiente:

Primera conferencia (jueves).—El país de los Faraones.—Idea general.—Misterios del Nilo.—Los Faraones.—Carácter religioso de los monumentos egipcios.—Algo de teología egipcia.—La escritura jeroglífica.—El nombre de Faraón, importancia bíblica.

Segunda conferencia (viernes).—El país de los Faraones (segunda parte).—Los obeliscos.—Los sepulcros.—Los papiros.—La historia bíblica.—Sessac y Roboam.—Antigüedad de Egipto.

Tercera conferencia (sábado).—Las Catacumbas Romanas. Roma cristiana.—Idea general.—Las catacumbas.—Interés teológico y apologetico.—Los dogmas principales.—La Cristología.—La Mariología

Las conferencias empezarán a las diez en punto, estando exclusivamente dedicada a los hombres.

NOTICIAS

Locales

El Excmo. Sr. Gobernador civil nos remite para su inserción la adjunta interesante nota:

En el pasado año de 1921 se constituyó en esta Capital una Comisión organizadora del «Donativo de Gerona» con el propósito, que llevó a la práctica de celebrar varios festejos cuyos ingresos habían de destinarse a beneficio de las familias de los soldados expedicionarios de la guarnición de esta Capital que encontraran gloriosa muerte en África.

Terminada ya, felizmente, la campaña de Marruecos se ha creído llegado el momento oportuno de proceder al reparto de las cantidades recaudadas que durante este tiempo han estado depositadas en la Caja Postal de Ahorros y que ascienden, con sus intereses acumulados, a la suma de 5 208'20 ptas. y puestas de acuerdo las autoridades civil y militar se ha convenido repartir la cantidad mencionada entre las familias de los soldados del Batallón expedicionario de Asia que fallecieron en acción de guerra, cuyos nombres se expresan a continuación.

José Ruiz Molla, padre del soldado José Ruiz Gonzalez, muerto en Dar)-Quebdani el 3 de Mayo de 1924.

Jaime Bertran y Coloma Castells, padres del soldado Antonio, que fué muerto en Keri-Kera, el 22 de Noviembre de 1924.

Maria Juana Fernandez Martinez, hermana del soldado Dionisio, muerto en Dar)-Quebdani el 3 de Mayo de 1924.

Mercedes Fábregas Santamaría, madre del soldado José, muerto el 29 de Noviembre del año 1924 en Tetuan.

José Eusebio y Elisa Muns Font, hermanos del soldado Luis, muerto en Tifarúin el 20 de Agosto de 1923,

Corresponde por lo tanto, a cada una de las mencionadas familias la cantidad de 1.042 ptas. que han sido remitidas por conducto de los Gobernadores de las provincias respectivas, excepción hecha de Mercedes Fábrega que por residir en un pueblo de esta provincia ha sido avisada por conducto del Sr. Alcalde del mismo para que pueda recoger en este Gobierno la cantidad de referencia.

Terminado, con este reparto todo lo referente a la simpática iniciativa del Sr. Gobernador Civil, al facilitarnos los datos que anteceden, nos rogó que hiciéramos presente su agradecimiento a todos cuantos con sus donativos o su intervención directa y personal en realización de los actos que en aquella fecha se celebraron, contribuyeron a la mayor brillantez y favorable resultado de los mismos.

—Se nos dice que por significada persona de esta Ciudad se han venido haciendo durante estos días activas gestiones para que se representase en nuestro Teatro Principal, después de las 5 funciones de Opera Italiana anunciadas, la indecente Revista titulada «Not-Yet» que con notoria inmoralidad se viene repre-

sentando en el Teatro Cómico de Barcelona.

Nos consta que gracias a la intransigencia de algunos señores que forman parte de nuestro Ayuntamiento no se darán en el Principal estas representaciones atentatorias al buen gusto y a la moral, por lo que les felicitamos cordialmente.

—En la parroquial iglesia de Nuestra Señora de la Merced de Barcelona, han contraído matrimonial enlace el joven ingeniero gerundense don Luis Ferrer y la bella señorita Benita Serra. Actuaron de testigos don Ramón Esteva y don José Perucho, por parte del novio y don Pablo Mercader y el fabricante don Luis Comas, por la de la novia.

—Don Tomás Solsona y Baus, director y perito de la Empresa «La Competidora» ha editado este año un hermoso programa de las Ferias y Fiestas de San Narciso, dicho programa esta pulcramente impreso en los Talleres de la Tipografía «La Económica» que por su impresión y rica presentación no deja de ser una obra de arte.

Uno de dichos programas especialmente encuadrado fué entregado por el propio Sr Solsona en manos de Don Alfonso XIII a la llegada en esta capital el día 26.

—La «Gaceta» ha publicado los siguientes nombramientos de profesores de nuestro Instituto Nacional de Segunda Enseñanza:

De inglés, a favor de don José Vidal Serra.

De alemán, a favor de don Manuel Xiberta.

De Taquígrafía y Mecanografía, a favor de don Luis Calvo Sánchez.

También publica los nombramientos de profesores de inglés y alemán del Instituto de Figueras a favor de don F. Villanueva Arola y don Juan Llansa, respectivamente.

—Nuestro querido amigo el notable pintor Rdo. D. José Gelabert está preparando para el próximo noviembre una exposición de sus obras en los salones de el Ateneo de Gerona.

También expondrá por primera vez sus trabajos de pintura una de las alumnas mas aventajadas del Rdo. Gelabert.

Les deseamos feliz éxito.

Conforme anunciamos se verificó en el Salón Consistorial, el sorteo de las 25 libretas de Ahorro de veinte y cinco pesetas, con que el Ayuntamiento de esta ciudad acordó obsequiar a los repatriados de Africa residentes en Gerona con motivo de las fiestas de la Raza y de la Paz, ofreciendo el siguiente resultado:

Miguel Boix Fuster, Martín Battalla Poch, Jorge Albert Francisco, José Domenec Vicens, Ricardo Camps Feliu, César Gómez Salcedo; Ricardo Teixidor Palomer, Manuel Sagardoi Juana, Pedro Masoni Pelach, Arcadio Massó Ventura, Salvador Domenech Vicens, Miguel Serra Ferrer, Ramiro Morató María, José Maria Llinás del Torrent, Jaime Coll Selva, José Maria Isern Oliva, José Masdevall Jubert, Ginés Camps Davant, Joaquín Cufí Plujá, Luis Lladó Avellí, José Jover Merino, Francisco Carreras Brunet, José Mis

Palmada, Miguel Ferrer Santanera, José Vidal Laosa.

—No ha sido posible armonizar las fechas de que disponía la «Asociación de Música» de esta ciudad con las que tenía libres el «Orfeo Catalá»; no podrá, pues, el «Orfeo» inaugurar el próximo curso de conciertos de nuestra Asociación. Deseando, sin embargo, nuestro glorioso «Orfeo Catalá» dar una prueba de su afecto y consideración a nuestra ciudad y a su Asociación de Música, ha adquirido el compromiso de clausurar el curso de conciertos que se inaugurará dentro de la primera quincena del próximo noviembre. Así, pues, en junio del próximo año Gerona se verá nuevamente honrada con la visita de nuestra admirable masa coral.

El concierto inaugural del VI curso de la «Asociación de Música» gerundense ha sido confiado al baritono ruso Máximo de Kysikoff, eminente cantante que ha sido solicitado por algunas de las principales Asociaciones de Cataluña para inaugurar sus próximos cursos de conciertos.

—Nuestro Ayuntamiento ha acordado: contratar con don Manuel Soler el material de piedra para la fuente proyectada en la Subida de San Félix, por la cantidad de 1 550 pesetas, y a don Juan Oliver el trabajo de escultura de la misma por la de 350 pesetas.

Aprobar el proyecto de urbanización de la Acequia Monar en la calle de Jaime I con un presupuesto total de 11.000 pesetas.

Requerir al Sr Arquitecto municipal para extender hasta cuatro días semanales el plazo de tres para su permanencia en esta ciudad.

—El Instituto de Material Científico de Madrid ha concedido la cantidad de 520 pesetas con destino a la Escuela Normal de esta ciudad, distribuida así: 300 para la clase de Pedagogía y 220 para la de Geografía.

Igualmente ha concedido 600 pesetas para adquirir material Montessori con destino a la clase de Pedagogía de la Escuela Normal de Maestras.

—A petición propia, ha sido trasladado al Juzgado de 1.ª instancia de Vigo, don Alfonso Armengol Díaz, Juez de esta ciudad y su partido.

Para cubrir dicha vacante ha sido nombrado don Filiberto Arronte Gonzáles.

—Hemos recibido del Sr. Alcalde de unos cuantos ejemplares del programa Oficial de las Ferias y Fiestas del presente año.

Agradecemos la atención.

—Acompañado de su distinguida esposa é hijas las infantas doña Cristina y doña Beatriz pasó por nuestra ciudad D. Alfonso en dirección a Olot para inaugurar la ciudad-jardín de la hermosa población montañesa.

Regresaron de Olot por la noche, parándose en el Pasteral para contemplar aquel hermoso y espléndido salto de agua y las montañas fantásticamente iluminadas con luces eléctricas y fuego de bengalas, sorpresa preparada por la casa Burés y la Energía Eléctrica de Cataluña.

Los Reyes y séquito trasladáronse al tren especial que debía conducirlos a Barcelona, y que estaba formado junto al andén de la estación del ferrocarril de Oló, después de despedirse de las autoridades y personalidades.

Al asomarse Doña Victoria en una de las ventanillas del coche acercósele una pobre mujer llamada Mercedes Monfort, residente en Figueras, y le hizo entrega de un memorial suplicando el indulto de su marido, apellidado Araté García, que hace 29 años que sufre condena



La Hernia

Por pasados que sean los trabajos a que tengan que dedicarse las personas herniadas, es siempre contenida con el

Aparato Herniario Orri

de construcción científica y disposición especial, siendo su uso de una absoluta comodidad.

FAJAS especiales para corregir la OBESIDAD, RIÑÓN CAÍDO, EMBARAZO etc.

Consultas de Información gratis

Horas de despacho:

De 10 a 1 y de 4 a 6

Mariano Orri

Cirujano-Heniólogo
Practicante del Hospital
Provincial de Gerona

Plaza del Oli, n.º 6-3.º
(Junto a la Iglesia del Carmen)

Gerona

en el penal de dicha población, Doña Victoria dirigió a la inteliz mujer palabras de consuelo.

Poco después arrancaba el convoy real, de regreso a Barcelona, entre aplausos y a los acordes de la marcha real ejecutada por la música de los Exploradores.

—Señalada la fecha de la celebración de la Asamblea contra la pública inmoralidad para los días 9, 10 y 11 del próximo noviembre, todos cuantos simpatice con la idea, pueden pedir circulares de propaganda y boletines de adhesión al delegado de la Diócesis don Joaquín Veray Vallés, Constitución 7, 1.º Gerona, y una vez llenados los boletines por los que quieran adherirse al acto, deberán remitirlos, juntamente con el importe de su donativo, al señor delegado de la Junta organizadora don Mariano de Lama, Huertas 11 Madrid o bien entregarlo al Delegado Diocesano señor Veray, quien cuidará de hacerlos llegar a su destino.

—Se nos asegura que en la actualidad se están practicando las primeras pruebas en la comarca de la Garrotxa, con objeto de practicar sondeos para la obtención de petróleo, existiendo muchas esperanzas en el éxito de la empresa. De veras sería de desear que así fuera.

Generales

En Portbou se ha desarrollado un suceso lamentable entre artistas indios, que forman parte del circo Krane, que está actuando en Barcelona.

Mis Kenjocheley armada de un cuchillo de grandes dimensiones ha asestado una tremenda puñalada a su esposo Mister Frank, atravesándole el brazo derecho, e hiriéndole en el pecho, aunque sin profundizar.

Fueron testigos de la riña dos gigantescas negras, artistas también, a las que costó grandes esfuerzos recibir las declaraciones.

Al ser interrogado el indio herido, contestó en inglés con gran sopopeya, que un indio no delataba nunca al que le agredía.

No obstante esta negativa del indio a declarar, fué detenida la agresora.

—Por el Colegio de Médicos de la provincia, han cursado una instancia al señor ministro de Hacienda, interesando la supresión de la limitación de peso a los automóviles de los médicos, a fin de poder bene-

ficiarse de la reducción señalada o, en caso de no ser esto posible, que se eleve la cifra que regula el peso hasta un límite compatible con las necesidades del ejercicio de la profesión en esta provincia.

—En el kilómetro 2 de la carretera de Vilademat a Palafrugell, un carro cargado de ladrillos y conducido por Pedro Comas Salas, de 42 años de edad, vecino de La Escala, al intentar dar paso a una camioneta, salióse de la carretera y volcó, quedando el referido Comas debajo los ladrillos y del vehículo, falleciendo instantáneamente.

Notas Políticas

Una cena y un plato fuerte

Recordamos de «El Siglo Futuro»: «El amigo Tedy», de «El Debate» en su «Epistolario» del domingo, recomienda a «Una entusiasta» que le consulta, lo siguiente:

«Bonito comedor. Sin colgaduras y con muebles de estilo semejante, o sea en que predomina la laca, y claros, desde luego. Un espejo, no; un cuadro o una fantasía japonesa, mejor aún, y sobre el mármol, «haría precioso una «mascota», de las de última, «un Bhuda», por ejemplo.»

«El amigo Thedy», consultor y consejero desde las columnas de un periódico católico, consideraría de pésimo gusto, por ejemplo, un cuadro religioso, el de la «Cena», en un comedor elegante.

De otro modo no se concibe que le parezca que «haría precioso» una «mascota» de las de última, ¡«un Bhuda»!

Y, realmente el cuadro de la «Cena» no puede estar junto a una estatua de Bhuda.

Quien es capaz de aconsejar tales elegancias paganas, es tan lógico como la moda de los desnudos femeninos que ha desterrado las cruces y las medallas, sustituyéndolas con figuras de animales y símbolos estrambóticos, ya que el pecho impúdico y desnudo no es Calvario apropiado para el Cristo desnudo y casto, martirizado por las impurezas de la humanidad.»

La clientela agradecida propaga el



Amigo DÉBIL tome Elíxir CALIOL

Aumenta el APETITO y las FUERZAS rápidamente
 Medicamento Aprobado y Recomendado desde el año 1897, por la Real Academia de Medicina y Cirujía, a los débiles.

Comprelo hoy mismo. - Sólo vale 5 ptas.

Los Médicos, que lo conocen prácticamente lo recetan, lo toman y lo dan a sus familias

Tipografía "La Económica"

Imprenta y Encuadernación



Trabajos artísticos - Libros y Revistas
 Programas y Carteles - Recordatorios
 Cartas - Sobres - Etiquetas - Carnets
 Tiquets de envío - Programas anunciantes
 Esquelas de luto - Memorandums -
 Números para sorteos
 Tarjetas - Relieves - Encuadernaciones
 de todas clases

Rapidez — Perfección — Economía

Forsa, 2 (frente correos viejos)
GERONA

POSADA Perpiñá

Servicio esmerado :: Precios económicos :: Se sirve a la carta y cubiertos.

Calle Sta. Eugenia, Núm. 18

GERONA

Hotel PENINSULAR PROGRESO, 3 GERONA

GARAGE Callicò

Jaime I, núm. 14 - Gerona - Automóviles

AGENCIA

Teléfonos: Urbano, 52 - Interurbano, 55

Buick



EL ECO DE GERONA

Semanario de gran circulación en toda la provincia. - Anuncios a precios reducidos